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多云到晴

绿化现代农业
装备高新区

14 日是节后上班笫一天，

城西新区党工委、管委会党员

干部及林业等部门 50 多人冒

雨来到现代农业装备高新区

开展绿化植树。当天共栽下

樟树、桂花、银杏等400多株。

记者 林群心 摄

□记者 李梦楚 通讯员 胡颖鹏

本报讯 新年伊始，市卫计局局长

王福明率班子成员对医疗卫生单位开

展调研。每到一处，王福明都会对各

单位 2015 年运营情况进行分析和探

讨，同时谋划新年工作思路。

今年市卫计局将以“健康永康”为

引领，以机构整合和职能转变为契机，

深化医疗卫生体制改革，加快补齐短

板，推进卫生计生各项改革发展任务

落实到位。王福明说，深化医疗卫生

体制改革，目的是改善老百姓就医感

受，破解看病难、看病贵难题。为此，市

卫计局推出三大重点工作：一是分级

诊疗，发挥医保杠杆作用，完善优质资

源下沉帮扶机制，推进医师多点执业

制度，推进医联体建设，推进基层医生

和城乡居民签约服务，建立科学的医

疗绩效评价体系；二是围绕群众感受

最强烈、反映最突出的医疗服务问题，

提升医疗服务质量和水平。今年，经

济开发区卫生院将完成迁建，市一医

多层停车库及直升机停机坪将投入使

用，市二医、城西新区卫生院、龙山卫生

院将启动迁建工程，东城街道社区卫

生服务中心迁建主体工程有望完工，

市三医科技楼将开工建设，中医院迁

建工程也将提上日程。市卫计局还将

加强第一批 22 个市医学重点学科、专

科和7个基层特色专科的动态管理，并

新建 2 个医疗资源共享中心——临检

中心与病理会诊中心；三是“做强做优

公立医院、放开放活民营医院”试点，满

足群众多层次的医疗需求。现在共有

6家民营医院在营业，另有3家在筹建，

此外，市二医迁建项目、城西新区新建

民营医院均面向社会招商引资。

针对“全面两孩”计生新政，王福

明表示，市卫计局将及时提出配套措

施，推进妇幼、计生工作深度融合，构

建三级妇幼计生服务网络，推进计生

管理从强制管理向优质服务转变。

1月，市卫计局开通了“健康永康”

微信公众号，为群众提供卫计政策解

读、专家信息、健康助手等服务。下一

步，该局将通过加强疾病预防控制、卫

生监督执法等体系建设，引导群众养

成健康的生活方式和行为习惯。

让市民在“健康永康”享受健康人生

市卫计局今年将推出三大重点工作
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晴到多云

希望永康成为全省制造业的一颗明珠

猴年上班第一天，副省长来永调研
暨军民傅利常和徐华水金政等领导参加
□记者 陈晓苏

本报讯 14 日，春节假期后上班的

第一天，副省长朱从玖乘坐高铁来到

我市开展新春调研活动，为我市“十三

五”和新一年工作开好局、起好步加油

鼓劲。“为什么要选择永康？因为我希

望永康成为全省制造业的明珠。”朱从

玖对我市寄予了满满的期望。金华市

领导暨军民、傅利常，我市领导徐华

水、金政、胡积合、吕群勇参加调研。

国际会展中心五金名品馆浓缩了

我市五金行业的形态，不断更迭的产

品让朱从玖看到了五金行业发展的活

力；而总部中心金族大厦大厅墙壁上

的一组历史照片，借由老艺人们的手

艺，展示了五金行业发展的基础；众泰

十年磨一剑专注“汽车梦”，成为永康

乃至金华地区首家产值超百亿的企

业；王力、三锋等企业，也和众泰一样，

是永康五金的代表，将历史与现代融

合，坚守实业数十年，用创新谋求企业

发展的春天。

曾有人说，永康五金产业发展最大

的资源在于思想与观念上的居安思危

和思危图变；最明显的资源在于活跃的

市场主体和一支敢做、肯做的企业家队

伍；而五金产业能够健康发展，最根本

的支撑在于政府周到的服务。的确，作

为全省首创的“转贷通”业务，我市政银

联手破解企业转贷资金难题，不到两年

时间里，累计为 1780 家企业发放贷款

4790笔，总计金额242.2亿元。

“永康的五金产品，遍布生产和生

活的各个领域，正在从传统小五金迈

向现代五金制造。”朱从玖对永康并不

陌生，也正是源于他对永康的关注，对

永康市场主体升级以及对接现代技

术、对接现代金融等工作的肯定，才让

他再次来到永康，“我希望永康更进一

步，补上短板，把每一个产品做精致，

成为全省制造业的一颗明珠。”

朱从玖指出，五金产业发展要重

点考虑全面升级和归零心态。“归零，

不是全部放弃，但必须下得了淘汰的

决心。”他说，任何产品、行业和门类都

不能躺在原来的成绩上睡觉，必须要

有新的观念来吸纳新的技术，以新的

产品和新的管理实现全面升级。同

时，五金产业发展还要全面拥抱多层

次资本市场。“个转企、小升规、规改

股、股上市是市场主体升级的主要内

容，同时也是企业实现跨越式发展的

必由之路。”他说，资本市场能帮助企

业增加透明度、公信力与合作机会，实

现规范化运营。

朱从玖要求我市更加重视品牌建

设工作，尤其是“浙江制造”品牌的打

造，要借全国质量强市示范城市创建

之机，让企业形成包括产品质量、技术

含量以及生产文化在内的优质品牌，

满足需求，创造价值。他还要求政府

要找准定位、精准发力，突出“帮企业”

的核心，把企业引导到正确的方向上，

以龙头企业带动小微企业成长，带动

产业链延伸发展，形成生态产业链，发

挥政企资源合力，形成新的发展动力。

朱从玖一行还慰问了信访干部。


